

# *Le Venezuela est élu membre non permanent du Conseil de Sécurité*

---



Nations Unies, 15 octobre, (RHC).- Le Venezuela, la Malaise, la Nouvelle Zélande, l'Angola et l'Espagne ont été élus membres non permanents du Conseil de Sécurité. Au terme d'un vote à bulletin secret le Venezuela a reçu 181 voix sur les 182 exprimées.

Le Venezuela représentera l'Amérique Latine au Conseil. Les nouveaux membres entameront en janvier un mandat de deux ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36776-le-venezuela-est-elue-membre-non-permanent-du-conseil-de-securite>



**Radio Habana Cuba**